



きらきら

一宮市立小信中島小学校 1 年学年通信

令和
1 年度
7 月号



入学して3か月が過ぎようとしています。1 年生の子どもたちは、すっかり学校生活に慣れ、自分で連絡帳を書いたり、自分たちで係や当番の仕事を意欲的に行ったりして、少しずつ自立し、成長しています。

初めて迎える小学校の夏休みが充実したものになるように、子どもたちのがんばりを認め、励ましながら、1 学期を締めくくりたいと思っています。ご家庭でも励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

お知らせ・お願い

●個人懇談会について

8 日（火）～11 日（金）の4日間で、個人懇談会を行います。

お一人10分程度で、お子さんの1 学期の学校生活の様子や夏休みの過ごし方などについて話し合いたいと思います。短い時間ですが、有意義な時間にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



●あさがおの植木鉢の持ち帰りについて

毎日水やりをして一生懸命育ててきたあさがおを、夏休みの間はご家庭で引き続き世話をさせていただきたいと思います。また、9 月 1 日（月）に、できた種を持たせてください。

つきましては、個人懇談会の時に、持ち帰っていただきますので、よろしくお願いいたします。

（45L 程度の大きめのビニール袋を持参してください。）



★ 集金のお知らせ

口座引落日は、7 月 11 日（金）
集金額は、9,180 円です。（6・7 月分給食費 9,180 円）

※手数料の10円が別途必要です。

引き落としができるように、前日までに入金をお願いします。引き落としができなかった場合は、郵便局窓口または、ATM 等を利用して指定口座に集金の振り込みをしていただきますようお願いいたします。なお、その際の振込手数料はご家庭でご負担ください。

学習コーナー

<国語>

ひらがなの学習を全て終わりました。「字が書けるようになってうれしい。」「字が読めるようになって楽しい。」という児童がいる一方、「字が書けないから嫌だ。」「字が読めないから嫌だ。」と勉強が嫌いになっていく児童もいます。字の読み書きは、今後の全ての学習につながっています。宿題をする際には、字を書く様子や読む様子を温かく見守り、励ましていただきますようよろしくお願いいたします。

<算数>

たし算カードに続いて、ひき算カードの練習が始まりました。ひき算は、たし算より苦手な児童が多いです。正確に速く答えが言えるようになるには、毎日の積み重ねが大切です。「昨日より今日、今日より明日と伸びていこう!」と励ましています。

7月の持ち物についてのご連絡

🎨 図画工作「いっしょにあそぼう ぱくぱくくん」

紙コップを使って作品づくりをします。

7月7日(月)に以下のものを持たせてください。

- ・紙コップ
- ・折り紙(必要に応じて)

詳しくは、図画工作の教科書26ページをご覧ください。



🌀 生活「なつのおそび」

水鉄砲やシャボン玉など、夏らしい遊びを楽しむ予定です。

7月14日(月)に、以下のものを持たせてください。

- ・水鉄砲に使える容器…水が飛ぶか、お家で確認しておいてください。
(例: マヨネーズの容器、食器用洗剤の容器、キャップに穴を開けたペットボトルなど)
- ・ハンガーに毛糸を巻いたもの(ご用意できるご家庭のみ)
- ・うちわの骨組み(ご用意できるご家庭のみ)
- ・体操服
- ・着替え用の下着、靴下
- ・タオル



★学校の様子は、学校ホームページをご覧ください。

小信中島小学校の
ウェブサイトも、
ぜひ、ご覧ください。
※右記QRコードを
ご活用ください。

